

13.02.04

Beschluss

des Bundesrates

Benennung von Vertretern in Beratungsgremien der Europäischen Union (Ständiger Ausschuss zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten für Aufzüge)

Der Bundesrat hat in seiner 796. Sitzung am 13. Februar 2004 wie folgt beschlossen:

Der Bundesrat benennt gemäß § 6 Abs. 1 EUZBLG i. V. m. Abschnitt IV der Bundesländer-Vereinbarung für den Ständigen Ausschuss zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten für Aufzüge

einen Vertreter des Landes Brandenburg,

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Frauen

(Dipl.-Ing. Hans-Joachim Stoof).